
LA COLLINA DEL MAIALE

Il capitolo che abbiamo letto è molto forte, ma la parte che mi ha 
fatto veramente male è stato quando hanno festeggiato la morte di 
Giovanni mentre l'Italia era rimasta scioccata, loro a festeggiare.

Ho provato un senso di vergogna per quei mafiosi pensavo 
veramente  che peggio di loro non ci fosse nessuno, nemmeno gli 
animali sono cosi cattivi. Spero che se ne pentano anche se non 
credo che un uomo che ha sciolto un bambino nell'acido e ha fatto 
stragi si possa pentire.
 

Comunque mi dispiace perché se ci fosse ancora Falcone adesso ci
sarebbe  meno mafia e meno camorra, e se Giovanni Falcone ci 
ancora sarebbe contentissimo che Totò Riina sia andato in 
prigione. 

(ROBERTO VA)


